

Yukiko さん(40代女性)
プログラム:短期留学



1. ビクトリアを留学の都市に選んだ理由は？

留学経験者の友人や、ネイティブの先生の多くが、安全面や人がフレンドリーという点から、留学先にカナダを勧めました。バンクーバー、トロントといった大都市より、小さい都市が落ち着いて勉強できると思い、調べるうちにビクトリアにたどり着きました。イギリス調の美しい街並みに魅かれると同時に、自分がそこで暮らしている姿がイメージできたので、私に合っている街だと思い選びました。

2. 数あるエージェントの中から、ビクトリア留学.com をお選びいただいたご理由、また利用いただいたのご感想をお聞かせください。

いくつかのエージェントの説明会に参加したり、直接カウンセリングを受けたりしましたが、機械的な対応も多く、留学先についての提案も大雑把な印象でした。ビクトリア留学.com さんはたまたまインターネットで見つけたのですが、メールだけのやり取りにもかかわらず一番親身なって考えてくださいました。質問に対する回答も毎回素早く、大変信頼できると感じたので、お任せすることにしました。

すべての手続きがスムーズに進みました。しかもすべてのサポートが無料でしたので、本当に利用させていただいて良かったです。実際ビクトリアに留学されていた羽田さんからのアドバイスは経験に裏打ちされたものだったので、大変心強かったです。現地に支店がなくてもメールで連絡を取ることができましたし、全く問題はありませんでした。

◎生活編

1.ビクトリア留学/ワーホリで一番の思い出は何ですか？

学校生活もとても充実していたのですが、留学するのであれば、その国でしか経験できないことにチャレンジしようと出発前から考えていました。幸い地元の教会に通う機会を得て、地域のコミュニティーに参加することができました。クリスマス・フェアでは、鉢植えを売ったり、食事を楽しみながらクリスマス・ソングを歌ったり、多くの方と交流することができました。

また、たまたま観る機会があったビクトリアの劇場でのオペラに感動し、ボランティアを申し出たところ、練習場建て替え資金集めの集会のボランティアをする機会を得ました。

地元の多くの方に温かく迎えていただけたことは、本当に忘れられない、素晴らしい経験になりました。

2.ビクトリア留学.com の厳選ホームステイへの感想をお聞かせください。

事前の希望通りの、理想的なホームステイ先を紹介いただきました。年配のご夫妻だけのご家族だったのですが、家族の一員として受け入れてくださり、いつも温かな心遣いをいただきました。分からないことは丁寧に教えてくださる一方で、私の意見もきちんと尊重してくださったので、困ることはありませんでした。食事もとてもバランスが取れた美味しいものをご用意いただき、滞在中を通して本当に楽しく過ごすことが出来ました。

最後に、現在ビクトリア留学やワーホリを検討中の方へ、アドバイスをお願いします！

出発前はいろいろ心配になりますし、不安になることも多いかと思います。ただ、あまり考え過ぎず、海外で暮らすのだから心配になるのは当たり前、と割り切って、とにかく踏み出してみることが一番だと思います。年齢に関係なく、勉強したい、留学生活を楽しみたい、という気持ちがあれば、必ず素晴らしい経験が出来ると思います。

留学中は思い通りにならないこともあると、落ち込むこともあると思いますが、まわりの人が助けてくれますし、そういう時こそ新しい自分を発見するチャンスだと考えれば乗り越えられます。

ビクトリアは本当に素晴らしい街です。人は温かく親切で、風景はどこを切り取っても美しく絵になり、自然もすぐ近くにあります。日本人が生活する場所としても、とても良い環境だと思います。私も必ずまた行きたいですし、多くの方にビクトリアの魅力を知っていただき、留学やワーキングホリデーを通じて、たくさんの経験をしていただきたいです。

